

## 公明党

鎌田 城行 議員

## 改革ネット・自民

斎藤 範夫 議員

**問** 政権交代に伴い国が補正予算が凍結された場合の本市の対応  
答 今回の補正予算は、その多くが国の新年度予算を受けて本署で実施される。仮に年度半ばにして、国の予算執行が凍結され場合の本市の対応を伺う。

**問** 定例会に提案した補正予算は、国の補正で措置された財源を効果的に活用し、地域経済の下支えや雇用対策、市民の暮らしの安心を



仙台駅西口駐輪場の営業時間を延長せよ

**問** 仙台版グリーン・ニューディール政策を地域産業育成や雇用促進につなげる仙台版グリーン・ニューディール政策の視点を重視した「杜の都環境プラン」の改定を。



環境保全の実践・学習・地域貢献の役割を担う京エコロジーセンター(京都市)

**問** 条例の制定により、中小企業振興策を企業・行政・市民の役割や関係を明確化する「中小企業振興条例」の制定を視野に入れた本市

## 議案の紹介

今定例会に提出された議案31件は全て可決され、成立しました。(8面の賛否一覧表を参照)以下、成立した議案(決算を除く)の一部を紹介いたします。なお、決算の審議については、6・7面をご覧ください。

**問** 前市長が力を注いだ政策について  
答 奥山市長は反現職の姿勢を鮮明にして当選したが、前市長が力を注いだ政策について、どのような見直しを行うのか伺う。

**問** 市民の安全・安心の確保や街の魅力の向上等市民の暮らしに直結し、本市の未来を確かにものとする取り組みに関しては、その必要性・重要性は変わらないため、

引き続き推進していく。そのほかの施策については、事業の継続性を旨としつつ、市民の皆様や関係者との対話の積み重ねによる信頼関係を土台として、これからも街づくりに力を注いでまいりたい。

**問** 市長の市役所改革に対する決意  
答 市長は市長選におけるマニフェストにおいて、一度表明した職員定数削減の数値目標を、市職員労働組合の要望を受けて掲載しながら積極的に取り組んでいく。  
アンパンマンことマコージア

**問** 人権侵害となっている市立保育所廃止の中止を  
答 コスト削減を目的に市は子どもや保護者、公立法人の保育士に苦労や負担を強制している。しかし、事業の将来を見据えた本年度の十月廃止は、中止すべき。

**問** 現状のまま存続を  
答 工事・ソーラー仙台は現状の検討は市民の期待を裏切ること。これまでの経過を踏まえ、今後も工事に着手するべき。移転や縮小をめだけ早期に見直しのあり方を示したい。

**問** 手を消毒しよう!  
答 中小企業の活性化は、本市の持続的な発展に重要であり、本市独自の振興策のさらなる推進に向け、地域の経済界や有識者との懇談の場を設けることとした。条例については、現時点では制定する段階には至っていない。認識しているものの、ご提案の趣旨を十分に踏まえ、企業や市民の皆様の意見を積極的に伺いながら、中小企業の振興と地域経済の活性化を取り組んでいく。

## 代 表 質 疑

## 新しい翼

柿沼 敏万 議員

**問** 政権交代に伴い国が補正予算が凍結された場合の本市の対応  
答 今回の補正予算は、その多くが国の新年度予算を受けて本署で実施される。仮に年度半ばにして、国の予算執行が凍結され場合の本市の対応を伺う。

**問** 市長の所信と新総合計画策定および組織体制確立に向けて基本構想の見直しと市長の課題認識を伺う。

**問** 基本構想は、社会の急速な変化や本市を取り巻く厳しい状況、

**問** 市長の所信と新総合計画策定および組織体制確立に向けて基本構想の見直しと市長の課題認識を伺う。

**問** まだ、新たな政策等を強力に推進するためには、最適な組織体制を確立する必要があるが、組織改編の考え方を伺う。

**問** 基本構想は、社会の急速な変化や本市を取り巻く厳しい状況、

**問** 人口減少に向けた大きな転換期であることから、見直しが必要と考える。組織改編は翌年度の市の執行体制を総合的に検討し、適切な人材配置を行い、来年四月を目途に実施したい。

**問** 水族館およびアンパンマンことミュージアムの誘致促進を

**問** また、新たな政策等を強力に推進するためには、最適な組織体制を確立する必要があるが、組織改編の考え方を伺う。

**問** 人口減少に向けた大きな転換期であることから、見直しが必要と考える。組織改編は翌年度の市の執行体制を総合的に検討し、適切な人材配置を行い、来年四月を目途に実施したい。

**問** 水族館移転は、都市圏全体での集客力が高まり、仙台港に隣接する自治体間の交流も活発になるなどの効果が期待できることから積極的に取り組んでいく。

**問** また、新たな政策等を強力に推進するためには、最適な組織体制を確立する必要があるが、組織改編の考え方を伺う。

**問** 人口減少に向けた大きな転換期であることから、見直しが必要と考える。組織改編は翌年度の市の執行体制を総合的に検討し、適切な人材配置を行い、来年四月を目途に実施したい。